
II- 41~.! der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates 

XIII. Gesetzgebungsperiode 

Präs.: 9. Juli 1972 

der Abgeordnetell 

und Genosson 

A n'f rag e 

an dGn Bundesminister für Landesverteidigung 

hetre:(!:[cmd Unterstützungsdinnst im Bunueslleer. 

l'hchderl1 d1.8 Frage der UnterstHtzringsdicnste im Bundesliear noch im

~!crungelöst ist, muß weiterhin ein unbefriedigend hoher Prozcnt

sntz von Grundwehrdienern für batriobserhaltende Tätigkeiten heran

gezogen 1!8~d8n, was nichts anderes bedeutot, als daß sie dadurch 

der ilusbildung entzogen würden und dor Leerlauf im Dundeslwo!.:' 1 zu 

dOD sich gerade jene Partei, die derzoit die Regierung stellt, in 

Jer Vergangenheit kritisch~~geliußprt hot., fortgesetzt wird. 

Die unterzeichneten Abgecrdneten stellen daher folgende 

1\ ·n fra g e 

t)\/io hoch ist der Prozentsatz jener Grundl·{cl1l'dicllCr, die derzeit 
.,., , .\ 
lHl e r1\'l8 geHe Hilfsdienste leisten müf3sen? 

:~) l','e 1 ehe Na ßnahmen ·w(]rd en um diesen Prozentsatz 
..,. ...... 

~enen+l·l'eh Zll aen·lr('n? ",,':J .. ' .• '1" - •• ... ~ ..•.. ' .... 
... ... 1, 
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